

PlantaDoce.

Empresa

2021, el año en que Atrys se preparó para jugar con los más grandes

La compañía española, especializada en servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión, prepara su salto al continuo tras más de cinco años en el antiguo Mercado Alternativo Bursátil (MAB), ahora BME Growth.

A. E.
27 dic 2021 - 04:56



Especial 2021, el año de la vacuna

Si en 2020 Atrys Health fue un revulsivo en lo que antaño se conocía como Mercado Alternativo Bursátil (MAB), ahora BME Growth, 2021 ha sido el año en que la empresa española, especializada en servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión, ha acelerado en **operaciones corporativas en Europa** y ha comenzado a preparar los bártulos para su próxima aventura: dar el salto al continuo. Santiago de Torres, presidente de Atrys Health, reconoció en diciembre y ante inversores que el siguiente paso de la compañía es la salida al mercado continuo. **Un plan que el grupo espera poder concretar durante 2022**

1 / 4

<https://www.plantadoce.com/empresa/2021-el-ano-en-que-atrys-se-preparo-para-jugar-con-los-masgrandes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, ya que está muy avanzado el procedimiento y las conversaciones con la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

De esta manera, la empresa abandonaría BME Growth después de más de cinco años en él. El salto obedecería también a una razón lógica, ya que cuando la empresa debutó en este mercado alternativo contaba con una capitalización bursátil de 16 millones de euros. En la actualidad, supera los 600 millones de euros. Pero para llegar al continuo, Atrys Health antes ha tenido que hacer frente a una oferta pública de adquisición (OPA) y ha ampliado su red hacia tierras lusas y suizas. Para Atrys Health el año 2021 empezó anunciando el lanzamiento de una OPA por la totalidad de las acciones de Aspy, uno de los principales operadores en el sector de la prevención de riesgos laborales en España.

Esta oferta pública de adquisición brindaba dos opciones a la libre elección de los accionistas de Aspy: un pago en efectivo por sus títulos o bien un canje por acciones ordinarias de nueva emisión de Atrys, incorporadas a negociación. Finalmente, en abril la empresa de diagnóstico oficializó la aceptación de esta OPA, lo que le supone superar el umbral de los 170 millones de euros de facturación y pasar a contar con más de 2.000 empleados y una red de 234 delegaciones y centros asociados repartidos por toda España.

Expansión en Europa

Con el objetivo de consolidar una red de referencia de centros de radioterapia de alta precisión a escala europea, Atrys Health anunció durante la primera mitad de 2021 la adquisición de Radio-onkologie Amsler, compañía suiza que ofrece tratamientos avanzados de radioterapia oncológica. La empresa helvética, fundada en 2003 por el doctor Amsler, es el principal operador privado de radioterapia en el área de Basilea. Ofrece tratamientos de radioterapia para patologías oncológicas y cuenta con dos clínicas en esta ciudad.

Desde estas instalaciones brinda servicios a una población de referencia de 800.000 personas y trata a más de 800 pacientes al año. Más allá de Suiza, otro de los países donde ha crecido Atrys Health es Portugal. El grupo de De Torres se hizo con Genetyca, empresa especializada en diagnóstico genético y medicina predictiva. Con sede en Oporto, el laboratorio de genética médica posee una de las tres únicas licencias del sector privado emitidas por la Autoridad Reguladora de la Salud en Portugal, que lo sitúa como prestador de servicios tanto del Servicio Nacional de Salud y de los principales centros y grupos sanitarios privados.

PlantaDoce.

En su cartera de clientes Genetyca trabaja con los principales hospitales públicos del norte del país ibérico, así como con los principales centros sanitarios privados, colaborando activamente en proyectos de investigación y desarrollo (I+D) con universidades públicas portuguesas.

Atrys Health se hizo con Genetyca, empresa especializada en diagnóstico genético y medicina predictiva, con sede en Oporto

Sin abandonar Portugal, en la segunda mitad de 2021 **Atrys Health alcanzó un acuerdo un acuerdo de colaboración con Lusíadas Saúde**, uno de los principales grupos sanitarios lusos, para desarrollar tratamientos de radioterapia de última generación en su hospital Clisa de Lisboa.

Lusíadas Saúde cuenta con cinco hospitales y siete clínicas distribuidas de norte a sur en el país, y ofrece una gama completa de servicios de salud en todas las especialidades clínicas gracias a sus más de 6.000 profesionales. El hospital Clisa de Lisboa, parte del clúster Lusíadas Lisboa que cuenta con dos hospitales y tres clínicas más, tiene un gran reconocimiento como centro de tratamiento oncológico.

Atrys, de la mano de Sanitas

En España, Atrys Health trabajó junto a Sanitas para la puesta en marcha de una nueva sede del Instituto de Oncología Avanzada (IOA), un modelo de atención integral a personas con cáncer que ha obtenido muy buenos resultados clínicos y de satisfacción de los pacientes en su primer año de actividad.

Este nuevo centro monográfico, de **3.000 metros cuadrados** dedicados en exclusiva a las personas con cáncer, se emplaza junto al Edificio Ana de Austria, del Hospital Universitario Sanitas La Moraleja, en la zona norte de Madrid. El complejo presta servicio a las unidades de oncología de los tres hospitales que Sanitas tiene en Madrid: La Moraleja, La Zarzuela y Virgen del Mar.

El IOA cuenta con especialistas en oncología médica, radioterápica, cirugía oncológica, genética, anatomo-patología, psicooncología, nutrición, endocrinología, fisioterapia, enfermería especializada y el resto de profesionales que participan en el

PlantaDoce.

ciclo de cuidado del paciente. **El IOA abrió sus puertas en Barcelona en 2020** con el objetivo de convertirse en referencia nacional e internacional de atención a las personas con cáncer. En este primer año de actividad, condicionado por el escenario del estallido de la pandemia en España, el centro especializado en enfermedades oncológicas ha superado las 4.000 consultas a personas con cáncer y ha realizado más de 2.000 tratamientos oncológicos, según la información de IOA.